
 

 

San Juan de Pasto, Nariño. 15 de enero de 2025. 
 
 
Señores 
 
JOSÉ DEMETRIO GÓMEZ 
Demetriogomez07@gmail.com 
 
HERMES HERNANDEZ 
peliculah@yahoo.es 
 
Asunto: Respuesta a preguntas sobre la inseguridad en zona norte y la inversión en Tablón de Gómez. 
 

1. Respuesta a la pregunta del señor José Demetrio Gómez: La inseguridad se está presentando con 
grupos armados en la zona del norte. 

 
En respuesta a su consulta sobre la situación de la inseguridad en la zona norte de Nariño y las acciones 
relacionadas, es importante destacar que los Consejos de Seguridad Departamental constituyen la máxima 
instancia para la revisión y análisis de la seguridad en nuestro Departamento. En el segundo semestre del 
2024 debido a la presión de la fuerza pública contra los grupos al margen de la ley en algunos sectores de 
cordillera, se originaron hechos de violencia que tuvieron impacto en la movilización de estas estructuras 
hacia los municipios de la subregión Abades y Guambuyaco. para el caso específico de los municipios del 
norte del Departamento la incidencia armada no constituye un factor de desestabilización para la comunidad. 
Sin embargo, la Gobernación de Nariño, realizó un Consejo Departamental de seguridad, el día 18 de julio de 
2024 para la revisión de seguridad de los municipios de esta zona de Nariño, donde se observó la necesidad 
de incrementar los patrullajes militares a los municipios de esta zona, acciones que se continúan realizando 
hasta el momento. 
 

2. Respuesta a la pregunta del señor Hermes Hernández: ¿Cuál es la inversión en las mesas del 
corregimiento del municipio del Tablón de Gómez para el siguiente año 2025? 

 
En relación con su consulta sobre la inversión en las mesas del corregimiento del municipio de El Tablón de 
Gómez para el año 2025, le informamos que desde la Secretaría de Gobierno Departamental no contamos 
con rubros específicos para el desarrollo de iniciativas en este sector, sin embargo, venimos liderando 
diferentes acciones Subregionales, que buscan impactar en el desarrollo de la región. 
 
 
 
 
 
 

BENILDO ESTUPIÑÁN SOLÍS 
Secretario de Gobierno 
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